
 如何传福音？ 

 

法老十次刚硬叫我们很清楚的看到——传福音不是人做的，乃是圣灵所做的。

圣灵怎样来做？圣灵是借着十字架福音来做的。所以，我们要抓住很重要的几个

原则。 

1）要传讲"基督十架纯正全备福音"； 

各位，绝对不以世俗人为、人本的信息，或者要满足人的要求来传福音，那

是完全带来相反的结果。教会进来满满的人都不是神民，乃是要得自己要得的—

—有的人要得健康，有的人要得长寿，有的人得财物，有的人得世界的名誉，有

的人要得孩子们成功。 

福音要纯洁、纯正，我们主耶稣基督不会传那种的福音的。我们主耶稣基督，

圣经说有几万人来找他，剩下来就 11 个人。我们主耶稣基督他是最聪明的、最

智慧的源头，他是得着 11个使徒，后来有马提亚再加入，主耶稣基督的 12个门

徒改变了 2000年的历史。 

保罗也是一样，在真正的福音那里才有圣灵的工作，纯正的福音才能够叫我

们分辨出雅各和以扫。其实以扫更多，100 个人当中有 97 个人是以扫的。以色

列是上帝所爱，3 个、5 个，每一个情况都不一样，多的话是十个，有这样的情

况了。 

信息要清楚，我们才能够分辨圣灵在人的生命里面和邪灵在人生命里面的那

个光景。 

我们传十字架福音的时候，我们能够会看到邪灵在人生命里面充充满满地动

工，我们怎么能够看到？他们不了解，他们要抵挡我们、他们要打我们、他们要

侮辱我们，邪灵的工作我们会看的很清楚。 

我们传纯正的福音的时候，对犹太人来讲是绊脚石，对外邦人来讲是愚拙的，

他们就是讥笑的不得了，我们马上会知道，谁是属神的。 

《马太福音》第 10章，我们主耶稣基督差派门徒的时候，“你们只有传讲天

国的福音，你们会知道，谁是八福人，谁是上帝所爱的，谁是上帝所恶的。” 

人家逼迫你，你们就是跺下你们鞋子上的尘土，离开那个地方，传道人是这

样的，传道人绝对不要讨人的喜悦来讲什么的。 

 

2)信从福音真理，活出基督，证明神话语的真实； 

 借着你的生命信从福音真理，活出基督，证明神话都是可以成就出来的。我

不知道，各位有没有这样的眼光？在教会里面的人，我看一下会知道他是糠秕，

糠秕的意思里面没麦子，里面是空的，没有实在的东西。理论是有，神学是，好



像是虔诚的样子是有，甚至奉献也有、事奉也有，但是打开他的皮里面是空的，

这个叫糠秕。 

各位，这个时代，我们主耶稣基督拿着簸箕扬起他的禾场，糠秕被风吹散，

主说，“永远丢在火湖里面，”但是麦子保管在永远的仓库里面。 

各位有没有这样的眼光，看教会人的时候，他是真的麦子，里面是很真实的

内容、真实的圣灵的光照、真实寻找主的心灵、真实地爱主、真信了十字架，他

永远是喜乐的，凡事都感恩的，常常看到主的怜悯的，也怜悯万人的，人际关系

里面没有任何问题，连仇敌他更加怜悯了。他的生命打开时候有麦子、有内容、

有实存实有的一个东西——耶稣基督！ 

十字架的福音对你来讲成为实在，是不得了了，你马上会看到你的心灵里面

神迹发生——你对世界的看法，你对健康的看法，你对财物的看法，你对世界的

成功的看法，你对人物的看法，完全不一样，你生命里面出来的是基督的权柄和

能力！主的道、主的灵很清楚地带领你的脚步，天使天军围绕着你，你祷告主给

你成就，非常实在的。 

糠秕是里面没有内容的，我们主耶稣基督用怎样的簸箕来扬起？——给你有

点艰难的事，给你有一点婚姻关系上矛盾的事，给你有些人际关系上的矛盾，你

马上会被摇动，脸色改变，怎么都改变，因为里面是空的，这个叫糠秕。 

 

3)掌握"祷告中蒙应允"的祷告,以代祷保护祝福神所托付的家人亲友肢体； 

 传福音的工作，从头到尾是用祷告代祷来做的，我们看《使徒行传》的工作。

从《使徒行传》第 1 章 13、14 节开始，第 2 章在圣殿擘饼、家里也擘饼，就是

天天遵守使徒们的教训、神的话。然后同心祷告，这样的过程中，第 3章叫瘸腿

的都会起来行走，第 4 章逼迫当中他们的方法是再在一起祷告，直到 28 章，都

是一样的。 

我们主耶稣基督他是神，但是他在肉体里面的时候，也继续会有一些试探、

有一些控告、有一些弄瞎，有一些干扰。所以，他侍奉当中，常常是中间休息一

下起来，再祷告，有时候是晚上通宵祷告，对他来讲是七日、24个小时在祷告中

进行的。祷告——不是按我的意思成就，乃是成就父神的旨意！ 

各位，祷告中蒙应允的奥秘，各位真的要通达主祷文。 

 

4)务要传福音，无论得时不得时传福音； 

务要传福音，无论得时不得时传福音。十字架的福音改变一个人、改变一个

家庭、改变世世代代的、改变整个世界的，这么重要的事。人死亡的灾殃，天天

25万人离开这个世界的情况里面，这个事实让我们知道，我们本身所得到的光，



我们所知道这个情报是何等的重要！我们身上上帝所做的工作是何等的重要！所

以这样的人必定是专心、一心、恒心！有时候心里被摇动是会有的，但是用祷告

来再一次恢复、再一次恢复的！ 

各位，24个小时、七日有一个祷告系统生活的人，换一句话说，从早到晚上，

跟主同行、见证主的人，夫妻之间也是，跟孩子在一起的时候也是，跟肢体之间

在一起也是，在工作地方也是。这样的人大概过了一年、两年、三年，神迹异能

真的是随着他们，他的生命里面发散出来的神的荣耀、权柄、能力、智慧是跟一

般人不一样的。 

 

5)以信从基督福音的圣民（肢体）为中心，一同祷告，展开传福音事工； 

各位，传福音本身是保护你、恩膏你的，叫天天多得取永远的见证。所以，

各位还有另外一个，我常常跟各位所讲的，各位所爱的骨肉、家人、亲友、同事

还没有信主的时候，他们蒙恩的时间表没有到的时候，你要继续不断地代祷来保

护他们。 

今天我们要怎样地关爱他们？去关怀一个人、两个人，你不能全部几百个人

去做。每一天一个人、两个人怎样的关怀？时常跟你在一起的人，在应该要关怀

的事情上，你要得着一种智慧、上帝的带领、上帝的旨意。 

你的家人、你的儿女时间表还没到的时候，圣经是这样告诉我们的，你以今

天饥渴慕义的人，换句话说，以今天圣灵动工的人、八福人为中心，一起学习主、

一起事奉主、一起为时代祷告、一起为彼此的家人祷告，我们的连锁祷告祭坛了。 

然后，无论得时不得时，你在什么地方看见主，在那里，你见证他是又真又

活的神。这样的日子当中，你会发现，你会遇到从北京来的蒙爱蒙恩的人，从上

海来的、从广州来的、从新加坡、马来西亚各地来的。然后八福人，还不认识福

音，一个人、两个人加入到你的团契里面的，你很想祝福他们、安慰他们、造就

他们。那个过程里面，日子过了一周、52 周，一年，三年，五年，你改变了，你

被恩膏了！到那个地步的时候，你要跌倒也是不能跌倒的，你所喜爱的、你所厌

恶的心里面完全不一样了，你达到要跌倒也不能跌倒的那个地步。 

当然我们一直到站在主的面前，我们要谦卑、要警醒、要谨守，我们自己以

为站立的稳，我们随时会跌倒的。但是我讲的是，看见小小的事情，常常容易情

绪改变，已经不是那样的了，必定是有一个恩膏在你的身上。你口里出来的话有

权柄了，十字架福音真的对于你来说成为实在的话，从那个时候开始，力量就来

了，绝对不是糠秕，乃是里面满满有生命的力量，但愿有这样的祝福临到各位身

上。 

今天是死亡灾殃的信息，但愿各位明白死亡跟我们的关系，各位是从灵死的



光景里面出来，灵已经是活了，再没有第二次的死亡了。你今天活着的目的是为

死后你永远的生命、为永远的产业、为你所留下来的后代而活吗？这个要清楚确

定。 

我们要清楚地明白十字架福音的精义，既然你明白黑与光的话，你要兴起发

光！我们不能够单单用这十一讲来分享埃及人受咒诅了，——哈！哈！哈！应该

的，上帝帮我们申冤了，不是的！这个时代，列国万民当中，还有很多刚硬的人，

时候一到的时候，他们都要回到主的面前的。你今天要为他们祷告，成就是在主

的手中，但是你要祷告的。你全心、一心、恒心投入的时候，你自己、你所爱的

人得到保护的。 

你快快得医治、快快被恩膏，你所爱的人快快蒙恩，你的生命跟无数的八福

人、众光之子的生命会连接起来！ 

节选自 2018 年 10 月 28 日主日信息：死亡灾殃 (出埃及记与我-16) 

 

 


